
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação  para  QUE  ESTUDE  A  POSSIBILIDADE  DE  CRIAR  LINHA  DE  ÔNIBUS

EXPRESSA DO TERMINAL JARDIM CANAÃ PARA O TERMINAL SANTA LUZIA.

JUSTIFICATIVA

O requerimento faz-se necessário, com o aumento do número de usuários, as linhas tem

andado com superlotação, especialmente nas horas de fim de tarde, e a volta ao trabalho de

grande parte dos moradores que tem reclamado também da demora para conseguir ter acesso

a outro veículo,  demorando em torno de 3 horas para conseguir completar esse trajeto.  A

solicitação visa garantir ao cidadão o direito de ir e vir com segurança nas vias públicas com

mínimo  possível  de  comodidade,  haja  vista  que  é  dever  do  Município  e  direito  do

contribuinte.

Câmara Municipal de Uberlândia, 21 de maio de 2024.

RONALDO TANNÚS
Vereador - PSDB
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APROVADO
3ª Reunião Extraordinária - 29/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente


